

生徒会新聞



担当 発行 1 2
板橋 生 1 月 1 8
橋 徒 月 2 8 年
大 会 日

県大会お疲れ様でした

- ★県高校駅伝大会には、**連合チーム**として関口愛吏さん(3-1) 白井李緒里さん(2-2)が出場しました。連合チームということで順位はつきませんでしたでしたが、二人とも力を出し切れたそうです。
- ☆福島県高等学校バスケットボール選手権大会は、初戦須賀川桐陽高校に勝ち2回戦、準優勝日大東北に敗れましたが、見事ベスト16でした。
- ★県高校新人大会柔道競技では、男子団体ベスト16、個人戦では-90kg級水谷颯汰くん(2-2)がベスト8に入りました。
- ☆ピプリオバトル県大会では五十嵐珠鈴くん(2-2)が優秀賞に輝きました。

次の大会に向けて、頑張ってください！

- ★合唱部
12月7日(金) アンサンブルコンテスト県大会
- ☆柔道部
12月7日(金) 8日(土) 全国高校柔道選手権大会福島県大会

頑張ってください！

修学旅行・遠足に行ってきました！

2年生は11月19日(月)～22日(木)まで、関西方面に修学旅行へ行きました。
22日(木)は遠足で、3年生は那須ハイランドパーク・1年生はアクアマリンふくしまに行きました。
詳しくは裏面をご覧ください。

球技大会・体育祭の結果

10月29日(月)球技大会、31日(水)体育祭が開催されました。
結果は以下の通りです。(優勝クラスのみ)

球技大会

バスケットボール(男子) 2-2 (女子) 3-2
ドッジボール 1-1 卓球 3-1 長縄跳び 3-2

総合優勝 3-2 第2位 2-2 第3位 3-1

体育祭

待て待て玉入れ 2-2 パン食い競走 2-2
玉運び 2-2 障害物競走 2-1 綱引き 2-2
棒取り 2-2 雑巾リレー 2-2

総合優勝 2-2 第2位 3-2 第3位 2-1

生徒会より

今回の体育祭では、各クラスが一致団結して学校中が盛り上がり
ました。

※棒取りに関しては、一部生徒に負傷者が出たため、来年度は
安全面に配慮した種目を生徒会で考えます。



アクアマリンふくしま
それぞれが、自由にアクアマリンふくしまや
イオンなどを見て回り、みんなとても楽し
そうにいました。
高校生活で初めての遠足でしたが、短
い1日の中で、楽しい思い出をたくさん
作れたと思います。来年の修学旅行も
今回の遠足のような楽しいものにしたい
です。



那須ハイランドパーク
私達 3 年生は那須ハイランドパークへ行きました。高校生活で最後の学年行事ということもあり、みんなで最後の思い出を作りました。友達と食事をしたり、アトラクションに乗ることができて、とても楽しかったです。もうすぐ卒業だと考えると少し寂しい気持ちになりますが、残りの高校生活を充実したものにしたいです。



修学旅行

11月19日(月)から22日(木)まで、京都・大阪・宝塚に修学旅行へ行きました。

1日目は、平等院鳳凰堂や金閣寺、清水寺に行き、写真を撮ったり参拝したり…会津とは違う京都の文化に触れることができました。

2日目は、京都市内を中心に午前中はタクシーを利用した班別研修を行い、午後は各自で考えた班別研修を行いました。

3日目は、終日、大阪にあるユニバーサル・スタジオ・ジャパンに行きました。

最終日は、午前中に大型複合施設のニフレル、午後は宝塚歌劇団のファントム(オペラ座の怪人)を鑑賞し、伊丹空港から飛行機で福島へ帰りました。

修学旅行の4日間を通し、様々なことを学ぶことができました。残りの高校生活に生かしていきたいと思います。